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NOTÍCIAS

VEREADORES COBRAM INVESTIMENTOS PARA A
AGRICULTURA FAMILIAR

PARLAMENTARES PARABENIZARAM O SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE IBATIBA PELOS 28 ANOS DE
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 	Durante a participa??o do diretor de Finan?as, Administra??o e Juventude do Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Ibatiba, Oscar Mendes Ferreira, na Tribuna Livre da C?mara no final de
novembro, os vereadores parabenizaram a entidade pelas atividades realizadas ao longo de 2015 e
cobraram do Poder Executivo mais investimentos na agricultura. 

 	?Damos as felicita?es ao Sindicato pelas realiza?es o longo de 2015. Tenho certeza que muitos
outros bons resultados ser?o alcan?ados no pr?ximo ano, pois a luta da entidade e dos agricultores
? grande. Podem contar com a parceria desta Casa para desenvolvermos essa economia de forma
sustent?vel?, disse o Presidente da C?mara, Marquinho Delega. 

 	?S?o in?meras as vantagens e conquistas que o sindicato dos trabalhadores rurais trouxe para o
munic?pio, como programas de investimentos para a agricultura familiar. Parab?ns pelo trabalho?,
comentou o vereador Silvio do Barateiro. 
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 	Os parlamentares lembraram a import?ncia de uma pol?tica s?lida para promover atrativos para o
jovem na agricultura familiar. 

 	?A gente cobra muitos investimentos para a agricultura, infelizmente o setor em Ibatiba est?
defasado, passamos por muitas dificuldades. ? triste ver que os jovens est?o desistindo da ro?a.
Precisamos de mais apoio e investimentos, pois ? do campo que vem o alimento da cidade?, avaliou
o vereador Lili da Barbearia. 

 	?O ?xodo rural ? muito grande. Se n?o motivarmos os jovens para que fiquem no campo n?s n?o
vamos ter trabalhadores rurais no futuro. ? preciso que eles tenham incentivos pra que fiquem na
ro?a e possam tocas as propriedades de Ibatiba?, comentou o vereador Ezequias Mariano. 

 	O vereador Luciano Salgado refor?ou a im?rt?ncia de criar mecanismos para a juventude
permanecer no campo. ?Precisamos dar oportunidades a esses jovens, que muitas vezes sofrem
discrimina??o. Precisamos de fato reconhecer a import?ncia da juventude rural, pois o nosso
munic?pio ? totalmente dependente da agricultura. ? da zona rural que sai nosso alimento e de onde
rende milh?es em impostos para o pa?s. Nossa agricultura est? sem rumo, nossa secretaria n?o tem
compromisso com o homem do campo e n?o implanta as pol?ticas p?blicas agr?colas?, declarou o
vereador. 
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